

高校生
花いけバトル

花いけパフォーマンス

即興で花をいける5分間
『高校生花いけバトル』の舞台を再現します!!



高校生花いけバトルとは全力で花をいけて輝き、そして煌めく大会です

花をいけて、楽しむ自由があります。高校生花いけバトルでは、経験や部活動にとらわれることなく、「花をいけたい！」と思う気持ちを少しでも抱いた高校生であれば、誰もが自由に参加することができる、国内唯一の大会です。

日本の花文化を、次代を担う高校生と共にいまの時代にふさわしいかたちで育んでいる高校生花いけバトル。本日は、地元、笠間焼の花器と共に、枝ものの産出額全国1位を誇る奥久慈の枝物を用い、制限時間わずか5分間の花いけをデモンストレーションいたします。

各校2名1組のチームがリレー形式で途中交代し、一つの作品を完成させるステージをどうぞご覧ください。

デモンストレーションで完成した作品は、明日まで会場内に展示いたします。また、全体会壇上の装花も私たち3校が担当させていただきました。

【バトラー紹介】

水戸地区代表 茨城県立小瀬高等学校 現代文化研究部

私たち現代文化研究部は、花いけバトル茨城大会の優勝を目指して、日々練習をしています。また、地域で活躍している奥久慈枝物部会の皆さんから熱い応援とご指導をいただき、実際に枝物や生花を使った練習で技術を磨いています。昨年度は、花いけバトル全国大会出場の他にも、G7での会場装花や池袋サンシャインシティで行われた関東東海花の展覧会でのパフォーマンス参加など、滅多に出来ない貴重な機会を得る事が出来ました。今日も、小瀬高らしい作品を作れるよう、精一杯がんばります。



県北地区代表 茨城県立太田西山高等学校 商業コース



私たち商業コースでは、「伝統文化を学ぶ」講座で生け花を体験します。生け花の基本を学んだあと、クリスマスや新春などをテーマに学校内外で花のいけこみをさせていただいている。今日も、皆さん的心に残るような作品を完成できるよう頑張ります!!

写真は、奥久慈枝物部会さんから常陸太田市に寄贈された花桃を市役所庁舎内にいけこみをしているところです。

県南地区代表 茨城県立取手第二高等学校 華道部

私たち華道部は、池坊の先生にご指導いただきながら、月に2回程度お稽古をしています。花の名前を覚えたり器具の使い方を学んだりといった基本的なことから丁寧に教えていただいている。大きな枝物や流木などは普段のお稽古では扱うことが少なく戸惑いもありますが、花いけに対する情熱は誰にも負けません!! 精いっぱい頑張りますので、応援していただけたらうれしいです!

